

martes 29 de octubre de 2024

Avanzan las obras para un parque infantil inclusivo en El Centenero, un nuevo espacio para jugar y convivir

El edil, Fran Hernández, destacó que “los vecinos encontrarán aquí un punto de encuentro para sus hijos e hijas, con una zona de juego adaptada para que ningún menor se quede fuera”



El barrio de El Centenero, en La Laguna, estrenará en breve un parque inclusivo con juegos accesibles para los niños y niñas de la zona. En una visita a las obras, el edil de Servicios Municipales y Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna, Fran Hernández, señaló que su creación responde a una solicitud expresa de los vecinos de la zona planteada en una reciente reunión. Durante el encuentro, el edil destacó que “los vecinos encontrarán aquí un punto de encuentro para sus hijos e hijas, con una zona de juego adaptada para que ningún menor se quede fuera”.

Junto a la nueva área de juegos, el proyecto, indicó, también contempla la adecuación integral de la plaza, “con el fin de generar un espacio de convivencia para disfrutar al aire libre, fomentando el desarrollo de

relaciones auténticas y cercanas entre los pequeños del barrio y sus familias”.

La infraestructura incluye un conjunto de juegos variados: una torre de tobogán, zonas para trepar, pasarelas, túneles y paneles, entre otros aparatos diseñados para que los menores interactúen y jueguen sin distinciones. Además, el área infantil contará con una casita adaptada y dos muelles de balanceo, todos sobre un pavimento de seguridad de losetas de caucho.

Hernández expresó que “estamos centrando nuestro trabajo en garantizar la accesibilidad en todos los parques infantiles de municipio, revitalizar los existentes y continuar ganando espacio para el desarrollo de la infancia”. “El nuevo parque de El Centenero es una muestra más de este compromiso”, afirmó.